



郡山市立片平中学校  
第2学年通信 No.25  
令和4年8月25日(木)発行  
文責：松井佐和子

## 2学期82日間のスタート

<2学期のおもな行事予定>

中学校2回目の夏休みを終えて、本日より2学期が始まりました。忘れ物0で、元気に登校できたでしょうか。2学期は右のように、数多くのそして多彩な行事があります。また、2年生にとっては、10月下旬より生徒会本部や奉仕委員会を先輩から引継ぎ、組織の中心となって活動をするようになります。1学期に生徒会本部立候補者、奉仕委員長予定者が決まっているので、心の準備をお願いします。一人一人が輝く82日間にしましょう。

9月	・市中体連駅伝大会 ・英語弁論大会 ・親子奉仕作業 ・第2回定期テスト ・薬物乱用防止教室 ・小中交流うねめ太鼓 ・育児体験 ・市中体連新人大会
10月	・生徒会立会演説会、役員選挙 ・前期通知票配付 ・雄桜祭 ・全校集会、クリーン活動 ・後期生徒会奉仕委員会活動開始 ・教育相談 ・生徒会交歓会
11月	・片平町文化祭 ・片平小学生体験入学 ・食育指導、マイ弁当 ・歯科指導 ・第3回定期テスト
12月	・第3回授業参観[教育講演会] ・食育に関わる参観授業 ・2学期終業式 ・冬季休業日

### 夏休みのふり返りと2学期の抱負

遠藤詩苑

私がこの夏休みに頑張ったこと、心がけたことを2つ発表します。

1つ目は、勉強をするうえで気を付けたことです。それは、テレビを見てゆっくりする時間と、集中して学習する時間のけじめをしっかりとつけることです。これは、テスト期間などでも意識してきたことですが、長い休みになると、ついだらだらと過ごしてしまうことが多かったので、そうならないように気を付けました。学習内容の要点を押さえて曖昧さをなくしてインプットすることと学習課題やドリルの問題を自力で解けるようになるまで、アウトプットできるように、徹底的に取り組んできました。明日の実力テストでは、成果を発揮したいと思います。

2つ目は、技術の授業で育てていたトマトの世話をしっかりやることです。朝のうちに水をやる必要があるので、早起きにもつながりました。今年は特に暑かったため、学校での活動を思い出し、水やりの他にも摘芽、誘引を忘れずに行いました。トマトが日に日に赤くなっていくのを見て、早く食べたいなとわくわくしました。酸っぱいのかと思っていただけど、食べてみると想像以上に甘かったです。中学校2回目の夏休みは、去年の反省をふまえて、勉強と部活動の両立をしながら有意義に過ごすことができました。

続いて2学期の抱負を発表します。

1か月後には、市中体連新人大会があります。私たち卓球部は、これまで、基礎や試合形式の練習に取り組んできました。自分は、スマッシュなどで攻める力が弱いことに気付いたので、弱いところを徹底して練習し、得意に変えていきたいと思えます。そしてもっと基礎を固めて、昨年の結果を超えたいと思えます。

また、私たち2年生は、1学期の始めに「何事にも積極的に挑戦し仲間を思い合い高め合える学級」という目標をたてました。1学期は職業講話や部活動などさまざまな場面で一人一人がクラスの一員として、積極的に活動できたと思えます。2学期は、この学級目標を心に留めて、さらにレベルアップした私たちを目指していきたいです。

(始業式で、学年代表として発表しました。)

## 明日は「実力テスト」～結果を出す日です～

1年生の時から数えて4回目になります。実力テストは、形式やレベルが県立高校の入試問題に近いために3年次の進路選択の際に活用していくテストです。これまでの記録は、グラフとなってデータ化されています。そこに、今回の頑張った結果が加わります。さて、グラフはどのような形になるのでしょうか。明日は、夏休みの学習の成果を、全員が発揮することを期待しています。そして、このテスト範囲は、2週間後の定期テストに繋がっています。



**Happy Birthday!**

～14歳、おめでとう!!～

**8月**

**11日 伊東奏音さん**

**26日 伊東陽麗さん**